
Новое предприятие ООО 
«Компания «Витава», 
субъекта специальной эко
номической зоны «Славу
тич», стало вторым заводом 
(первый расположен в Ряза-

в Украине Олег Вербенко, 
глава администрации СЭЗ 
«Славутич» Григорий Дани- 
лейко, а также председа
тель Молодежной рады го
рода Евгения Лихачева.

ни) известной российской 
компании «Световые техно
логии», крупного производи
теля светотехнического обо
рудования.

Строительство завода на
чиналось, как говорится, с 
«нуля» и длилось около года. 
Его проектировщиком и гене
ральным подрядчиком, ус
пешно справившимся с по
ставленной задачей, стало 
еще одно славутичское пред
приятие —  ООО «Возрожде
ние Полесья».

Первая линия нового пред
приятия занимает более 4 
тысяч квадратных метров 
производственных площадей, 
а его станочный парк состоит 
из современного оборудова
ния известных зару
бежных фирм. При 
этом автоматизация 
производства на 
предприятии превы
шает 90 %.

П л а н и р у е м а я  
мощность завода —  
до 50 тысяч светиль
ников в месяц, по
тенциальная мощ
ность первой линии 
— 150 тысяч освети
тельных приборов 
ежемесячно.

Всего планирует
ся построить 6 про
изводственных ли
ний, которые смогут 
выпускать около по- 
лутысячи модифи
каций люминесцент
ных светильников

Перед этим Владимир 
Удовиченко вручил Дмит
рию Налогину, Олегу Вер
бенко и исполнительному 
директору О ОО  «Компания 
«Витава» Виктору Олейни
ку свои благодарности и на
ручные часы с изображени
ями герба Славутича.

После разрезания лен
точки славутчане и гости го
рода совершили по заводу 
небольшую экскурсию, во 
время которой генеральный 
директор представительства 
компании «Световые техно
логии» в Украине Олег Вер
бенко рассказал присут
ствующим о работе нового 
производства и его потенци
альных возможностях.

В настоящее время на заво
де трудоустроено 76 специали
стов, из которых 73 —  славут
чане. Всего к работе на первой 
линии запланировано при
влечь 120 человек, которые 
будут трудиться в 3 смены. На 
6 линиях производства может 
быть задействовано более ты
сячи специалистов.

Право перерезать тради
ционную ленточку перед вхо
дом на новый завод получи
ли народный депутат Украи
ны от Б ЮТ Александр Ковту- 
ненко, городской голова Сла
вутича Владимир Удовиченко, 
президент компании «Свето
вые технологии» Дмитрий На- 
логин, генеральный директор 
представительства компании

наружного и внутреннего осве
щения для почти 50 областей 
применения: от небольших ад
министративных и офисных 
зданий до крупных промыш
ленных объектов и стадионов.

22 декабря в Славутиче под маршевые мелодии оркестра 
состоялась презентация завода по производству 

люминесцентных светильников

МЫ ОСВЕЩАЕМ ВАШ УСПЕХ


